

# 令和7年度 南高祭（文化祭）を見学して

PTA広報委員 片岡 利恵

一日目、吹奏楽部発表から見学しました。

様々な曲を演奏してくれましたが私は魔女の宅急便コレクションが印象に残っています。

ジブリの世界観に魅了され生演奏に酔いしました。

素敵な演奏ありがとうございました。

次に、クラス紹介ではクラス別に企画をスクリーンで上映し各クラス工夫を凝らし準備の様子やアピールポイントを分かりやすく説明をしてくれました。

又、生徒会プレゼンツ「魔女と野獣」では生徒会の皆さんの劇でしたが音響にもこだわりがあり観ている人を惹きつける劇でした。

時にはクスッと笑ってしまう場面もありエンドロールも本格的でした。

有志発表では綺麗な歌声から始まりダンス・バンド演奏など素晴らしいパフォーマンスでした。体育館が色とりどりのペンライトに揺られライブ会場のような雰囲気で一体感がありました。運営から準備も含めて見ごたえのある一日目でした。

二日目、各クラス企画と文化部の展示を拝見しました。

廊下、教室内の装飾を見て回りましたが、どのクラスも大変凝っており教室内はどのような仕掛けなんだろうと興味深かったです。

皆さんの楽しい雰囲気がとても伝わり準備期間も短かったと思いますが各クラスの団結を感じることができました。

文化部の展示では沢山の作品を目にすることができます茶華道部のお点前の所作、生け花を見ることができました。

今年のテーマ「南高祭 楽しめないようじゃ無理かあ 南高祭はね、楽しまないと」でしたが、テーマ通り笑顔に溢れた楽しい二日間でした。

写真を撮ってくれた皆さんご協力ありがとうございました。





